



# La Politécnica recibe la visita de la presidenta del Colegio de Ingenieros de Obras Públicas

REDACCIÓN / ÁVILA

La presidenta del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas e Ingenieros Civiles de España, Paloma Gázquez, ha visitado estos días la Escuela Politécnica Superior de Ávila.

Esta visita se enmarca dentro de la serie de visitas que Gázquez está realizando las escuelas poli-

técnicas del país en las que se imparte la carrera de Grado en Ingeniería Civil, con el fin de dar a conocer a los estudiantes la importancia de la colegiación y los servicios que ofrece el Colegio a los recién graduados, como el acceso a la bolsa de empleo, la formación continua o las publicaciones.

En su visita a Ávila, la presidenta del Colegio se reunió con el recién nombrado director del centro, Arturo Farfán con el fin de intercambiar impresiones y darle a conocer las actividades y jornadas del Colegio en materia formativa, con el fin de poder programar futuras jornadas con los estudiantes de la Politécnica abulense.



La presidenta del Colegio de Ingenieros Técnicos, durante su visita a Ávila.